
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS
DEPARTAMENTO DE ÁREAS ACADÊMICAS
CÂMPUS LUZIÂNIA

ATA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL
IFG – CÂMPUS LUZIÂNIA

Ata  da  Reunião  do  Conselho  Departamental  –
Departamento  de  Áreas  Acadêmicas  do  Instituto
Federal de Goiás – Câmpus Luziânia, realizada no dia
20 de fevereiro de 2019, às 17 horas.

Aos  vinte  dias  do  mês  de  fevereiro  do  ano  de  dois  mil  e  dezenove,  às  dezessete  horas,  nas

dependências do Instituto Federal de Goiás – Câmpus Luziânia, deu-se início a reunião do Conselho

Departamental – Departamento de Áreas Acadêmicas, presidida pela Chefe do Departamento de

Áreas  Acadêmicas,  professora  Marizângela  Aparecida  de  Bortolo  Pinto.  A convocação  para  a

reunião foi feita através do Memorando nº 05/2019/IFG/DAA/CAMPUS LUZIÂNIA, encaminhado

por e-mail institucional e afixado cópias nos murais da instituição, com a seguinte pauta: Informes;

Análise  dos  pedidos  de  reabertura  de  matrícula;  Regularização  de  vida  acadêmica;  Análise  de

pedidos de redistribuição de servidores docentes. A presidente deu as boas-vindas a todos e solicitou

a inclusão na pauta a apresentação e discussão das orientações para a dependência e a apresentação

de projeto de extensão. Dando início aos itens de pauta a professora Marizângela explicou que de

acordo com os regulamentos acadêmicos a realização de matrícula ou a sua renovação fora dos

períodos  estabelecidos  no  calendário  acadêmico podem ser  concedidas  por  motivo  considerado

relevante, mediante o deferimento da Chefia do Departamento de Áreas Acadêmicas. Entretanto,

por  se  tratarem  de  regulamentos  antigos  a  presidente  propôs  a  discussão  dos  casos  junto  ao

conselho. Sendo assim foram apresentadas as solicitações de matrícula fora do prazo dos discentes:

Aline Cardoso Paiva, do curso Técnico Integrado em Edificações; Gustavo de Azevedo Curado,

do curso de Bacharelado em Sistemas de Informação; Júlio César de Alkimim, do curso Técnico

Integrado em Informática para Internet; e Larissa Martins Matos, do curso Técnico Integrado em

Manutenção  e  Suporte  em  Informática  –  Proeja.  Os  coordenadores  dos  cursos  em  questão

declararam não haver  impedimentos,  encaminhando parecer  favorável.  O conselho aprovou as

solicitações. Na sequência foi a presentada a solicitação de regularização de vida acadêmica do

discente Fábio Adriano de Espíndola Silva, do Curso Técnico Integrado em Manutenção e Suporte

em Informática – Proeja, que no momento se encontra em situação de evasão. Faltam ao discente os

componentes curriculares artes e noções de banco de dados, bem como completar a carga horária

das atividades complementares e as horas referentes ao estágio. A presidente esclareceu que apesar

do percentual de progressão do curso ser de 98,75% as disciplinas em aberto devem ser cursadas na
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turma e atualmente a disciplina de banco de dados não é mais ofertada, pois o curso foi extinto.

Após discussão a coordenadora do curso, professora Giselle, solicitou a retirada da matéria para

melhor análise e posterior retorno a pauta. O professor Diego questionou o caso do discente Maiko

Maier  de  Matos,  do  curso  de  Licenciatura  em  Química,  que  teve  sua  matrícula  cancelada

compulsoriamente  de  forma errônea.  A presidente  informou que a  situação será  resolvida  pela

Coordenação de Registros Acadêmicos – CORAE. Em ato contínuo foi apresentado um modelo de

plano  de  ensino  que  deverá  ser  padronizado  permitindo  melhor  acompanhamento  pelos

coordenadores  dos  conteúdos  ministrados.  A proposta  foi  aceita  após  alterações  pontuais.  A

professora Marizângela procedeu a leitura das orientações para oferta das dependências nos cursos

técnicos integrados por intermédio tecnológico da plataforma  moodle,  que também foi aprovada

pelos  conselheiros.  Prosseguindo  a  presidente  apresentou  o  Projeto  de  Extensão  intitulado:

“Iniciação Esportiva  de  Basquete”,  da  professora  Amanda Athayde.  As  professoras  Rosmany e

Giselle se disponibilizaram como pareceristas do projeto.  Como último item a ser discutido foi

anunciada a requisição dos docentes Tiago Hoerlle, pelo Colégio Militar de Porto Alegre, e Oséias

Soares Ferreira, pelo Instituto Federal do Espirito Santo. Em ambos os casos haverá como contra

partida a disponibilização dos códigos de vaga e como há edital de concurso válido poderá haver

convocação de  novos  docentes  para  as  respectivas  áreas,  sem prejuízo  à  oferta  das  disciplinas

ministradas  atualmente  por  eles.  Com encaminhamento  favorável  da  Direção  do  Câmpus  e  da

Chefia de Departamento e não havendo oposição do conselho à redistribuição dos servidores, houve

o deferimento da solicitação que deve ocorrer celeramente. Não havendo mais nada a ser tratado, a

presidente  do  Conselho  Departamental,  professora  Marizângela  Aparecida  de  Bortolo  Pinto,

agradeceu a presença de todos e  deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Melissa

Simone Kuster, Coordenadora de Apoio Administrativo ao Departamento, lavrei a presente ata que,

se aprovada, será assinada pela presidente do Conselho e demais conselheiros presentes. Luziânia –

Goiás, trinta e um de outubro de dois mil e dezoito.


